

Guardia Guardia Española de Alabarderos

Época Carlos I

La Guardia española de Alabarderos continuó siendo la misma que fue creada por el rey Fernando el Católico. Con la llegada de Carlos I al trono, se amplió en 1519 con la Guardia Alemana o Tudesca de Alabarderos, cuyos componentes debían ser alemanes y se diferenciaban por alguna variación en los colores del uniforme. La “guardia de corps” seguía siendo los Archeros de Borgoña.

Los españoles vestían de color amarillo y carmesí, con una corta capa, jubón acuchillado, calzas, sobrecalzas, cinturón con tahalí, guantes y zapatos. Se cubrían con una parlota con pluma.

Iban provistos de una alabarda que da nombre a la Guardia.

Seguramente utilizaban espadas con guarnición de acero. Estando en pleno Renacimiento usaban recazo para dirigir mejor el arma, con gavilanes rectos o curvos, algún puente protector para la mano y con patillas para los dedos, como para equilibrar el arma y puño alambrado. La hoja recta y larga.



Armas

Carlos I rey de España y
V del Sacro Imperio Romano
Germánico



ESPADA DE PATILLAS

Julian del Rey, el moro

Siglo XVI

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

